

Capitanes

(17-09-2024).- Carlos González Zabalegui...

Es presidente del Consejo de Administración de La Comer, empresa que a partir del 23 de septiembre regresa al IPC de la BMV. Los títulos de la compañía serán incluidos con el cambio semestral de la muestra bursátil. Durante dos días sus títulos tuvieron alzas, pero el viernes cayeron 1.45 por ciento.

China en México

Este día se darán cita en la Ciudad de México cerca de 900 expositores provenientes de 44 ciudades de 13 provincias de China, entre ellas Zhejiang, Guangdong, Jiangsu y Shanghai.

Se trata de la novena edición de la China Homelife, la expo comercial más grande de esa nación en América, que en esta ocasión prevé la asistencia de 40 mil compradores que recorrerán los ocho pabellones para conocer los productos más innovadores del gigante asiático.

En esta expo, que organiza Meorient International Convention and Exhibition, que capitanea Pan Jianjun, en cooperación con la mexicana Tradex, de Marcos Gottfried, se estima que se cerrarán citas de negocios por un estimado de 800 millones de dólares.

Entre los pabellones que integrarán esta feria se encuentran construcción, muebles, electrodomésticos, electrónica, textiles, juguetes y electricidad y nuevas energías, uno de los nuevos negocios que pretende impulsar en México.

En la inauguración se prevé la asistencia de Liu Xiaoguang, director general adjunto del Departamento de Comercio Exterior del Ministerio de Comercio de China; así como Zhang Jian, Alcalde de Zhuha; entre otros funcionarios y directivos de empresas chinas, así como representantes de diversas industrias de México.

Mundo de los unicornios

Si usted es de los que quiere entender cómo está el mercado de las denominadas empresas unicornio en el País, que están valuadas en mil millones de dólares o más, Paola Villarreal hizo todo un estudio sobre el tema llamado "Creando unicornios. El futuro del emprendimiento está en México".

En él se presenta un panorama sobre un conjunto de compañías que surgieron como startups, crecieron y alcanzaron dicha categoría. Destacan los testimonios directos de fundadores y CEOs de estas empresas, muchas de las cuales ahora son líderes en distintos sectores.

A manera de ejemplo, resalta la entrevista a David Arana, el CEO y fundador de Konfío, fintech que está en el proceso de obtener una licencia bancaria. Aborda su formación, su acumulación de experiencia, por qué decidió emprender en apoyo a las pequeñas y medianas empresas (Pymes), los retos que ha enfrentado y la importancia de aprender incluso en los momentos que parecen adversos.

En particular, sorprende cómo esta fintech que celebra 10 años de operaciones en este 2024 empezó prestando 10 mil pesos a una papelería -con recursos propios de los fundadores- y hoy suma más de 85 mil Pymes apoyadas con créditos de capital de trabajo hasta por 5 millones de pesos, tarjeta empresarial y terminal de cobros.

En revisión

Operadora de Servicios Mega, Sofom que lleva Guillermo Romo y que está enfocada en el arrendamiento y otorgamiento de créditos en México y Estados Unidos, se encuentra en un periodo de

reestructuración de deuda con el que busca incrementar su flexibilidad financiera y estabilizar su negocio a largo plazo.

Recientemente tomó la decisión de no realizar el pago de intereses de su bono internacional por 14.5 millones de dólares, cuyo periodo de gracia de 30 días comenzó el 12 de agosto y ya concluyó.

Esta decisión llevó a la entidad a enfrentar una baja en las calificaciones corporativas de largo y corto plazo por parte de PCR Verum.

De acuerdo con la calificadoras, la estructura de fondeo de Mega se encuentra concentrada en el bono internacional y la emisión de Certificados Bursátiles colocada en el mercado doméstico, que ascienden a 6 mil 490 millones y 3 mil millones de pesos, respectivamente, lo cual equivale a 47 por ciento y 22 por ciento del pasivo con costo total a junio de 2024, en ese orden.

PCR Verum ya dijo que le dará seguimiento a las negociaciones con sus acreedores para revisar nuevamente las calificaciones, pero necesita claridad sobre su nuevo perfil crediticio.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2024-09-17/op278462>

Fecha de publicación: 17-09-2024